

Mordu jusqu'au **SANG !**

Le 30 mars 2023

Ce jour, le jeudi 30 mars 2023, un détenu bien connu des établissements pénitentiaires de l'Occitanie, pour avoir commis de multiples incidents disciplinaires et transféré par Mesure d'Ordre et de Sécurité de Carcassonne et Rodez sur notre établissement, a lâchement agressé l'agent du Quartier Disciplinaire.

Les faits se sont déroulés à 17h30, au QD, lors de la distribution du repas. Notre collègue en lui tendant sa barquette a été attrapé et mordu jusqu'au sang par ce voyou !!!

Ce malfrat, n'en est pas à son premier incident ! Crachats, tapage, agression sur personnel, étalage de ses excréments, insultes, menaces... la liste est longue. Tellement longue qu'elle a justifié son placement au quartier d'isolement. Or, ces actes, relèvent de la psychiatrie ! QUID DES USHA (Unités hospitalières spécialement aménagées), des UMD (Unités pour malades difficiles) ???

**LA FOLIE A ATTEINT SES LIMITES ET UNE FOIS DE PLUS C'EST UN
AGENT QUI TRINQUE !**

Ses agissements sont inadmissibles, c'est pourquoi,

demain, à 6H30, l'UFAP UNSa JUSTICE

fera un retard d'appel en soutien à Nicolas

L'UFAP UNSa Justice exige le transfert de ce voyou à minima vers l'Unité pour Détenu Violent de Seysses

L'UFAP UNSa Justice demande une comparution immédiate et une sanction pénale exemplaire (pas comme notre projeteur qui a pris la modeste sanction de 200€ d'amende et 40 heures de TIG pour avoir mis en insécurité notre domaine)

L'UFAP UNSa Justice souhaite un prompt et rapide rétablissement (RDV SMIT) à notre ami Nicolas

Le secrétaire local

Pierre GROUSSET